

# LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



ENTREVISTA VIRTUAL

Manuel Chaves

## “Girñán es tan inotence como yo”

—Don Manuel...  
—No me llame Manuel, llámeme Manolo, que al llamarme Manuel ya no me molo.  
—Está usted en el candelero  
—Estoy atoscumbrado a estar en el candelero desde que me dedico a la potilica y a la acvitidad sindical.  
—No va a dimitir usted...  
—No tengo ninguna razón para ditimir.  
—Hombre, el Tribunal Supremo le llama a declarar como imputado...  
—Como intupado, pero sin que me se acuse de haber comedito ningún detilo.  
—Pero cuando a alguno le imputan, le imputan algo. Imputar es un verbo transitivo...  
—Por muy trantisivo que sea el verbo intupar a mí no me han conunicado que tenga que deferdenme de haber cotemido detilo alguno.  
—Explíqueme el lío de los ERE en Andalucía.  
—Yo no sé nada. Yo somalente persidía el gobien-no de Andazulía, y en ningún acto adtinmistartivo, que yo recuedre, se complementó nada rezalionado con los Exdepientes de Relugación de Empleo...  
—A veces me resulta difícil entenderle...  
—Eso es porque mi nemsaje es termendanmete porfundo.  
—O sea que ni usted ni Girñán sabían nada de lo que se cocía en sus gobiernos...  
—Girñán es tan inotence como yo. El presitende de la Junta de Andazulía no podía cortonlarlo doto.  
—A ver, que es que estamos hablando de 3.000 millones de euros...  
—A mí no me pregunte. Como mucho, pergúltene a Madganela Álvarez o a los sinditacos...  
—¿Cuántos años lleva usted cobrando de la política, sin ningún otro oficio conocido?  
—Perdone. Yo soy doctor en dechero y prosefor unitervisario en dechero larobal. Ya está bien de meterse con los potílicos. Yo me pienso defender. No me pasará lo mismo que a Aldrefo Pérez Rucalbaca.  
—¿Y qué le pasó a Rubalcaba?  
—Que lo acabaron denefestrando.  
—¿Qué le parecieron las dos ruedas de prensa de Antonio Hernando hablando de su imputación?  
—Añotito es muy joven y con poca exrepiencia. Metió la pata en la primera y lo arregló en la segunda.  
—¿Lo arregló?  
—Quiero decir que lo treminó de esprotear.  
—En serio, ¿dónde aprendió usted a hablar?  
—Si se hubiera usted prejubilado gracias a mi partida prepuesuestaria 31L no se cadonchearía de mí.  
—Por cierto, ¿cuánto cobra usted?  
—Para lo que sé hacer, un pastón.

### LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

#### El PSOE y sus miserias

El PSOE es un partido cainita que cultiva sus peores venenos en su propio seno. Últimamente, además de cainita, empieza a dejarse querer por la corruptela y, para terminar de rematar su desgracia, por la mediocridad y la idiotez. Al papelón ofrecido por el pugilato Sánchez vs Gómez, se añade la imputación del dúo calavera Chaves/Girñán, salpimentado todo ello por las ruedas de prensa consecutivas de Antonio Hernando, el cual viene a confirmar la sensación de que cuando un mediocre ineficaz es consciente de que no da más de sí, va y se mete en política para progresar, tal y como enseñó Pepiño Blanco. Aquí dicen que doña Francina asesorará a Pedrito Sánchez sobre cómo hacer cacicadas defenestrando gente y seguir en la moqueta por muchos años.

### CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Suplicaba su señora, por no tener agujetas, en la política estar y sin remover macetas. Porque descargar un tiesto resultará estrafalario pero ayuda a manejar el negocio inmobiliario, y aún más si, casualmente, tu pareja es presidenta de esa gran institución que tus negocios alienta. Pero no seamos malos, que de nada hay que acusar a quien con pasión pudiera en política abusar. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

### AITEMEO

ciclo de Conferencias  
disléxicas

Siudatans y el reto de la  
potilica en Esñapa.  
por  
CARLOS FLORIANO

### FLASHES INFORMATIVOS

#### Rajoy cree que un imputado no debe de poder dormir

Según un estudio europeo, los conductores españoles somos los que más insultamos. Los expertos creen que estos europeos son gilipollas.

La oficialidad del PSIB hace cosas raras con el censo de Lloseta para poder derrotar a la candidata crítica Pepi González. Ésta y otra concejal se dan de baja del partido. Los expertos creen que no es para tanto, que la manipulación de censos casi viene en los estatutos del PSIB.

El PP nacional ordena referirse a Ciudadanos por su nombre en catalán, Ciutadans, para así aprovecharse electoralmente del odio a Cataluña que el PP se ha preocupado de extender por todo el país. Los expertos han tenido un ataque de asco y han vomitado durante horas.

Los logopedas reconocen que han fracasado en su intento de que el vicesecretario de organización del PP, Carlos Floriano, deje de decir Siudatans para referirse al partido presidido por Albert Rivera.

Francina Armengol da vía libre a la renuncia a las siglas del PSIB para integrar candidaturas con otros partidos emergentes. Traducción: se bajan los pantalones hasta los tobillos para seguir pisando moqueta gracias a Podemos, a los que Armengol espera y desea engañar.

### FRASEANDO



ANA Y LOS SOFOCOS  
La bióloga Ana Obregón ha opinado: “La corrupción crea sofocos a toda España”. Alguien debería explicarle a la bióloga que los sofocos que nota son por la menopausia.

LA BOCA Y EL ALMA  
Maria del Mar Bonet ha dicho, encendida de pasión: “Cantar en catalán significa cantar con el alma”. La de tonterías que se dicen por la boca, que no por el alma, en catalán y en castellano.

SABE DEMASIADO  
Ramón Jáuregui, que entre una cosa y otra lleva 38 años chupando del bote, ha dicho: “Los chicos de Podemos no saben nada”. Otro problema es que los fósiles del PSOE saben demasiado.

SERÁN LOS MUEBLES  
En otro momento, el satisfecho Jáuregui soltó: “Salvo en el PP, en todos los partidos ha habido renovación.” Pues como no sea que en la sede del PSOE estén cambiando los muebles...